

Lieb und teuer

Millionenverlust: Steuerzahlerbund verlangt Überprüfung der Landesbeteiligung an Fürstenberg-Porzellanmanufaktur

Sonntag 15. Mai 2022 - **Holzminden / Hannover (wbn). Wird in Fürstenberg finanziell das Porzellan des Steuerzahlers zerschlagen?**

Der Steuerzahlerbund verlangt die Überprüfung der Landesbeteiligung an der angesehenen Porzellanmanufaktur Fürstenberg. Das Land Niedersachsen ist mit 98 Prozent an dem Traditionshaus beteiligt.

Fortsetzung von Seite 1

Dies berichtet der NDR. Im Jahr 2020 soll die Manufaktur Fürstenberg einen Verlust von 1,2 Millionen Euro eingefahren haben. Und im zurückliegenden Jahr 2021 dürfte es nach Ansicht des Bundes der Steuerzahler Niedersachsen und Bremen nicht weniger gewesen sein.

Das Land Niedersachsen kommt jeweils für den Fehlbetrag auf. Allerdings wird die Manufaktur als „kulturhistorisch wertvoll“ von der Landesregierung in Hannover eingestuft.